
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2024

Ementa: Requer informações sobre o cadastro único e Benefícios do Governo Federal.

Excelentissimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental  desta
Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-lhe
que informe esse Vereador sobre cadastro único conforme segue:

1-O cadastro Único é considerado serviço essencial dentro da secretaria de desenvolvimento 
social?

2-Quais são os principais benefícios que os cidadãos podem pleitear ao fazer o cadastro
único?

3-Quantas famílias estão ativas no cadastro único de Caçapava?

4-Quantas dessas famílias possuem mulheres como chefes de 

família? 5-Quantas dessas famílias afirmam ser unipessoal?

6-Quantas recebem alguns benefícios do governo? Quais benefícios ?

7-Qual a Composição da equipe hoje e Atribuições de cada profissional

? 8-Quantos a nível técnico?

9-Quem é o atual responsável técnico hoje do setor?

10- Quando o responsável técnico se ausenta, fica alguém no lugar ou o serviço para ?

11- Existe espaço privativo de atendimento e mecanismos para condições de trabalho para
trabalhadores? Se não, elencar o motivo.

1
Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP

CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

  Aprovado

  Rejeitado

 Retirado
______/______/2024

Presidente

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 330034003500300039003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

12- Existem metas a seres estabelecidas dentro do setor de cadastro único? Quais? Quem é o 
profissional responsável por essas metas?

13- Os servidores são orientados quanto a essas possíveis metas?

14- Quem é o profissional responsável pelo corte ou por contemplar famílias com tais 
benefícios? É uma escolha a nível municipal?

15- Houve alguma “operação pente fino” por parte do governo federal que desencadeou
cortes de benefícios? Quando iniciou?

16- Ainda hoje, ocorre corte dos benefícios?

17- Quais os motivos que levam a família unilateral a perder o benefício?

18- Quantas pessoas perderam seu benefício por essa triagem do governo federal

? 19-A equipe tem alguma responsabilidade quando algum benefício é cortado ?

20-Solicito cópia do extrato de repasse de recurso do ano de 2022 e 2023, mês a mês para o 
setor específico.

21-O setor realiza visitas domiciliares?

22-Se não elencar o motivo, se sim, quais dias e horários das 

visitas? 23-Quais profissionais realizam a visita e frequências das 

visitas?

24-Quem define a prioridade das visitas, os bairros e famílias a serem 

visitadas? 25-Qual é o cunho da visita?

26-Solicito que seja apresentado o nome da responsável técnica de serviço social responsável 
pelo setor nos anos de 2021, 2022, 2023 e 2024.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 23 de abril de 2024
YAN LOPES DE ALMEIDA
Vereador – PODEMOS
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